



**EXTRAIT DU REGISTRE DES
DÉLIBÉRATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL
DU 27 NOVEMBRE 2020**

8-5

N° DEL 2020.11.27/165

Thème : URBANISME 2

**Objet : Création de la
place Roger Martin.**

Convocation :

Date : 18/11/2020

Affichage : 18/11/2020

**Nombre de membres
du conseil municipal**

En exercice : 33

Présents : 30

**Nombre de
suffrages
exprimés :** 33

Le **vendredi 27 novembre 2020** à 17h00 le conseil municipal légalement convoqué, s'est réuni en séance publique dans la salle du conseil au 1^{er} étage de la communauté de communes du Briançonnais, sous la présidence du Maire, **Monsieur Arnaud MURGIA.**

Étaient Présents :

Richard NUSSBAUM, Catherine VALDENAIRE, Éric PEYTHIEU, Annie ASTIER-CONVERSET, Christian JULLIEN, Émilie DESMOULINS, Jean-Marc CHIAPPONI, Élisabeth FAURE, André MARTIN, Claire BARNÉOUD, Michèle SKRIPNIKOFF, Patrick MICHEL, Corinne ASCHETTINO, Christian FERRUS, Corinne FAURE-BRAC, René MICHEL, Brigitte LASSERRE, Christophe OSTI, Monique OLLAGNIER, Renaud PONS, Marie SOUBRANE, Hervé BOULAIS, Yoann LAGIER, Maryse XAUSA FRANÇOIS, Natalia SERTOOUR, Solange MICHEL, Thomas SCHWARZ, Aurélie POYAU, Francine DAERDEN.

Étaient représentés :

Sandrine CORDIER donne pouvoir à VALDENAIRE Catherine ;
Florian DAZIN donne pouvoir à Thomas SCHWARZ ;
Gabriel LÉON donne pouvoir à Aurélie POYAU ;

Absents excusés :

Sandrine CORDIER, Florian DAZIN, Gabriel LÉON.

Secrétaire de séance : Émilie DESMOULINS

Rapporteur : Monique OLLAGNIER

Il appartient au conseil municipal de déterminer par délibération, le nom à donner aux rues et aux places publiques.

Aujourd'hui, il apparaît que la place formée par la rue Alphand, la résidence de l'Épicéa, le centre Lepoire et le parvis de l'église Sainte Catherine est dépourvue de nom.

Il est proposé de rendre hommage à Roger Martin, émérite guide de haute montagne et moniteur de ski briançonnais décédé en juin 2019, en donnant son nom à cette place.

Impliqué dans la vie locale, Roger Martin a présidé le bureau des guides de Briançon et initié de nombreux jeunes briançonnais au ski, à l'alpinisme et à l'escalade ; partageant sa passion et son expérience jusqu'à inciter certains à devenir guides également.

Par cette dénomination, la commune souhaite témoigner son profond respect et sa sincère reconnaissance à un homme qui portait haut les valeurs de l'alpinisme.

Ceci exposé, après en avoir délibéré, le conseil municipal décide :

- De dénommer cette place « place Roger Martin » ;
- D'autoriser Monsieur le Maire, ou, en cas d'empêchement, un adjoint, un conseiller municipal délégué ou la directrice générale des services à signer, au nom et pour le compte de la commune, toute pièce de nature administrative, technique ou financière nécessaire à l'exécution de la présente délibération.

POUR : 31

CONTRE : 2 [Gabriel LÉON(pouvoir à Aurélie POYAU), Francine DAERDEN]

ABSTENTION : 0

NE PREND PAS PART AU VOTE : 0

Et les membres présents ont signé au registre après lecture.

URBANISME 2 DEL 2020.11.27/165

PUBLIÉ LE **07 DEC. 2020**

POUR EXTRAIT CERTIFIÉ CONFORME.

Le Maire,
Arnaud MORGIA

